

# El Lorquino

SEMANARIO DE INFORMACIÓN LOCAL - AÑO V - N.º 204  
Redacción y Admón.: Lope Gisbert, 16 (Gasolinera) - Apartado de Correos n.º 7  
LORCA 14 DE FEBRERO DE 1956

## Un lorquino conquista el segundo premio de novela en el certamen «Ciudad de Barcelona-1955»

Su obra «Broncos del Sur» obtuvo reiteradas veces la misma votación que la premiada

No tiene estudios y marchó de nuestra ciudad para hacer el servicio militar

El Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad Condal ha instituido diversos premios, entre ellos de novela, bajo la denominación «Ciudad de Barcelona», que son discernidos anualmente el día 26 de enero, conmemorando el aniversario de la Liberación de dicha capital.

Por su importancia y carácter nacional registra una concurrencia selectísima y numerosa, constituyendo un inapreciable galardón el ser distinguido con uno de los premios concedidos.

### Se gestiona que el Atlético de Bilbao juegue en Lorca el 19 de marzo

Las autoridades lorquinas y jerarquías procesionistas están realizando gestiones para concertar un encuentro de fútbol entre nuestro equipo titular, debidamente reforzado, y el Atlético de Bilbao.

Como el día 18 de marzo le corresponde a los bilbaínos dilucidar su encuentro de liga en La Condomina, se espera conseguir que acepten el desplazamiento a Lorca para el día siguiente, festividad de San José.

Los beneficios de dicho partido serían destinados a las procesiones.

«La Vanguardia» del pasado día 27 nos ha proporcionado la gratísima sorpresa de comprobar que un lorquino ha sido el finalista en el premio de novela, con su obra «Broncos del Sur», la que será editada y distribuida en toda España por el Ayuntamiento barcelonés.

Se trata de José María Castillo Navarro, hijo de Antonio Castillo que en vida prestó largos años de servicio como mecánico a los Excelentísimos Sres. Condes de San Julián, y familia de los Sres. Gallego y Llamas.

Para ampliar noticias establecemos contacto con don Fernando Llamas, uno de sus parientes, quien ya tenía conocimiento del hecho y estaba al corriente de todos sus pormenores.

—Amigo Fernando ¿Qué nos dices de este gran paisano que nos ha asombrado a todos, codeándose con las más consagradas figuras de las letras españolas?

—Realmente nosotros también estamos extrañados.

—¿Qué edad tiene José María?

—Unos 27 años.

—¿Cuándo marchó de Lorca?

—Al corresponderle el servicio militar marchó a Barcelona y ya se quedó allí.

—¿Cuál es su actividad actual?

—Está muy bien establecido como Peluquero de Señoras en la Calle de Sepúlveda.

—¿Cursó estudios?

—En Lorca no.

—¿Advertísteis en él inclinación a las letras?

—Nunca. Tal afición la ha adquirido en Barcelona.

—¿Sabíais vosotros algo de su novela?

—Pues nada concretamente pero algo suponíamos porque el año pasado visitó

(Termina en la pág. 4)



## Las Procesiones

Al fin, Lorca celebrará sus desfiles bíblico-pasionales la próxima Semana Santa.

El Cartel anunciador saldrá a la luz dentro de breves días y la Revista se prepara con la acostumbrada vistosidad de siempre.

Escaso tiempo queda pero también son tradicionales estas corridas de última hora. La incertidumbre y la incógnita corrieron siempre parejas con la Semana Santa Lorquina.

## Al final, Lorca acuerda celebrar sus PROCESIONES DE SEMANA SANTA

La hora de salida para el Viernes Santo ha sido fijada a las 6 de la tarde

La Junta Pro-Fomento de las procesiones ha celebrado nueva reunión, acordando dejar sin efecto la decisión tomada el pasado 8 de enero de que no hubiera el presente año procesiones.

Desde numerosos puntos de España se han recibido peticiones para que las hubiera y han intervenido varios factores que han hecho conveniente volver del primer acuerdo.

Los extremos a solventar entre las Cofradías han quedado puntualizados en la última reunión. La Curia, con todos sus elementos y trono, se interpondrá entre el

Paso Azul y Blanco y la hora de salida el Viernes-Santo ha quedado fijada a las seis de la tarde.

Teniendo en cuenta el escaso tiempo que resta para la Semana Santa la actividad en las Cofradías es extraordinaria. Hay que multiplicar esfuerzos.

### El cartel anunciador

Ha sido resuelto sin concurso el cartel anunciador de nuestra Semana Santa y elegido un boceto que será realizado en la Litografía Ventura, de Granada, donde

(Termina en la pág. 4)



Estandarte, guerreros y bíblicos personajes de la milenaria época que vivió Jesús, se aprestan ya a exhumarse para figurar en los cortejos lorquinos.